

ABSTRAK

Muhammad Rido. 02901. Studi Tentang Penguasaan Teknik Dasar Pemain Sepakbola Siswa SMPN 1 Kecamatan Bukik Barisan Kabupaten Lima Puluh Kota

Berdasarkan pengamatan penulis dilapangan, ternyata masih banyak kemampuan teknik dasar sepakbola Siswa SMPN 1 Kecamatan Bukik Barisan Kabupaten Lima Puluh Kota masih belum baik. Yang dimaksud dengan kemampuan teknik dasar sepakbola dalam penelitian ini adalah teknik *passing*, *control*, *dribbling*, dan *shooting*. Maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengetahuan teknik *passing*, *control*, *dribbling* dan *shooting* dalam olahraga sepakbola Siswa SMPN 1 Kecamatan Bukik Barisan Kabupaten Lima Puluh Kota.

Jenis penelitian adalah *deskriptif*. Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh siswa yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler sepakbola yang berjumlah 20 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *total sampling*. Dengan demikian jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 20 orang. Data dikumpulkan dengan menggunakan pengukuran terhadap ketiga variabel, tes yang dilakukan adalah tes *passing*, *control*, *dribbling*, dan *shooting*. Data dianalisis dengan menggunakan statistic deskriptif yaitu tabulasi frekuensi.

Berdasarkan dari hasil analisis tes *passing* dan *controlling* ditemukan bahwa dari 20 orang siswa, tidak ada satupun yang memiliki *passing* dan *control* dalam kategori baik, dan 8 siswa (60%) memiliki kemampuan dalam kategori sedang, dan 8 siswa (40%) memiliki kemampuan *passing* dan *control* dalam kategori kurang baik. Selanjutnya *dribbling* dari 20 orang siswa, diperoleh 6 siswa (30%) memiliki kemampuan *dribbling* baik, 11 siswa (55%) memiliki kemampuan *dribbling* sedang, dan 3 siswa (15%) memiliki kemampuan *dribbling* kurang baik. Sedangkan untuk *shooting* siswa yang memiliki kategori sangat baik adalah sebanyak 3 orang (15%), dan yang memiliki kemampuan *shooting* dalam kategori baik sebanyak 2 orang (10%), selanjutnya yang memiliki kategori cukup adalah sebanyak 8 orang (40%), 6 orang (30%) memiliki kemampuan *shooting* dalam kategori kurang dan 1 orang (5%) memiliki kemampuan *shooting* dalam kategori sangat kurang. Di sarankan para pelatih dan siswa untuk lebih meningkatkan kemampuan teknik dasar sepakbola dengan mencari solusi, sehingga prestasi sepakbola ini dapat ditingkatkan.

Kata kunci: Teknik Dasar Sepakbola.